
 Организация и форма подачи материала на отличном уровне, но отдельные 

темы программы не всегда помогут в практической деятельности. 

 

 Хотелось бы побольше практики и занятий для малышей. 

 

 Общее впечатление хорошее, но не без отдельных минусов. 

 

 Программа очень понравилась, лекторы все были замечательными, донесли 

очень много полезной информации, которую мы как раз в нашей библиотеки будем 

использовать. СПАСИБО ВАМ БОЛЬШОЕ!!!!! 

 

 Прекрасно составленная программа занятий, преподаватели интересно и 

профессионально читали лекции.  Каждое занятие, получали много полезной, 

интересной информации, которой хотелось поделится с коллегами. В новом году 

желаем провести как можно больше таких профессиональных «Курсов».  

 

 На сайте ВебЛандия добавить информацию о традиции празднования:  Нового 

года, Масленицы, Пасхи и т.д. 

 

 Очень понравилось использование интерактивных форм взаимодействия и 

побольше бы практических занятий! Спасибо! 

 

 Очень хорошая программа, курс этим ценен - темы и привлеченные 

специалисты. Не хватило интерактивности и обратной связи с лекторами, иногда это 

рассеивало внимание.  

 

 Интересным было задание по лекциям Е.Н. Ястребцевой, пришлось 

потрудиться :) Спасибо большое, очень полезный курс!" 

 

 Курс очень разносторонний, но меня больше заинтересовали современные 

медиа-технологии. Большое спасибо! 

 

 Курс полезный, интересный, позитивный.  

 

 Особенно интересны юридические и философские подходы, разнообразие 

представлений о цифровом мире в библиотеках. 

 

 Все отлично. Прекрасная организация обучения. Из лекторов хочу отметить 

Ястребцеву Е.Н. и Лукинову О.В. Спасибо! 

 

 Мне очень понравилось обучение! Очень хорошие преподаватели. 

Информацию воспринимать легко! Все очень интересно! А самое главное, узнала 

много нового и полезного для дальнейший работы и для общего кругозора! 

 

 Спасибо большое за этот курс. Я не ожидала, что будет настолько 

многогранно, интересно и познавательно. Здорово поучиться у компетентных 



профессионалов в своих областях, спасибо за ваш чуткий отбор лекторов. И было 

интересно узнать о проектах коллег из совершенно разных уголков страны. 

 

 Спасибо за подбор лекций для курса. Много интересной и полезной 

информации. Особенно актуальны в век технического прогресса лекции по 

авторскому праву.   

 

 Очень хорошая, нужная и полезная программа! Всегда рады учиться и 

самосовершенствоваться! Приглашайте еще, будем рады!!!! 

 

 Отзывы - только положительные (особенно запомнились лекторы Колин, 

Карягина, Ястребцева) наш небольшой коллектив детского филиала обсуждает всё 

вместе со мной, уверена, что в работе мы будем вновь обращаться к материалам этих 

вебинаров, а наших читателей ждут новые библиотечные проектные инициативы 

ДА БУДЕТ ТАК!! 

 

 Предложения? Продолжать! Интересных лекторов приглашать! Удачи РГДБ!!  

 

 Спасибо, очень ценно и информативно для библиотекарей. Понравилось 

разнообразие тем. 

 

 Больше практических вещей (как Лукинова Ольга) 

 

 Большое разнообразие материала позволяет сформировать (или поменять, 

или сравнить) собственное представление о будущем детских библиотек в цифровой 

среде. Спасибо. 

 

 Содержание курса и организация - на высшем уровне. Много нового, 

полезного и интересного. 

 

 Было бы здорово, если бы практикам выделилось больше времени, чем 

теории, например, та же Лукинова, я бы ее и подольше послушала. 

 

 Очень понравились три вебинара, посвященные работе в социальных сетях, и 

практическое задание по разработке технологической карты игры. Хотелось бы 

больше практических занятий! :) 

 

 Огромное спасибо организаторам! Очень интересный и полезный курс! 

Училась за свой счет и потому хотела получить что-то особенно нужное. Откровенно 

говоря, после первой лекции расстроилась, так как она показалась мне не только 

голословной, но и излишне политизированной, чего всегда хочется избегать, когда 

речь идет о культуре. Но потом! Это невероятно, как вам удалось собрать такой 

коллектив талантливых лекторов, профессионалов из разных областей! Некоторые 

лекции пересмотрела несколько раз, давала ссылки на них сотрудникам своей 

библиотеки. Отдельная благодарность К.Молдавской, О.Лукиновой, Е. Ястребцевой 

не только за исключительную полезность информации, но и за оптимизм, особенную 



энергетику, с которой подавался материал. Фраза "Пиши, сокращай!" стала 

своеобразным девизом не только при написании постов в группе ВКонтакте, но и 

при составлении годового отчета библиотеки. 

За спиной прямо крылья выросли! Хочется творить, изобретать! Еще раз спасибо! 

Низкий поклон! 


